



## **TESTIMONIOS DE VOLUNTARIOS DE LA ACTIVIDAD BANESCO EDUCANDO SIN LÍMITES**

### **Cornelio Díaz**

Durante el tiempo que permanecemos en esta tierra, Dios nos enseña muchos sentimientos, algunos de rabia, otros de tristeza. Sin embargo, debemos agradecer que tenemos muchos momentos agradables como ver el brillo en los ojos de unos niños al recibir unos pequeños regalos o ver la expresión de esperanza cuando le dimos los útiles escolares. Se trata de experiencias extraordinarias y de gran alegría.

### **Lorena Quijada**

Es difícil describir el gozo y la satisfacción que sentí al contribuir con otro ser humano. Estoy muy agradecida de haber podido incorporarme en la Campaña Banesco Educando Sin Límites. Acompañar en la entrega de útiles a los niños y adolescentes de la Fundación fue algo realmente impresionante. Compartir con estos pequeñitos de 8 y 9 años y ver su alegría por la actividad que se llevó a cabo, realmente tocó profundamente mi corazón. Llegué a sentir que algunos vieron en nosotros a un padre o una madre. Escuchar de estos pequeños frases como "¡no se vayan!", "¡vuelvan pronto!", "¡Dios los bendiga por lo que han hecho hoy!", las recordaré con mucha ternura. Se trata de un gran compromiso de colaborar cada día más, con esa niñez y juventud, que espera con mucha esperanza e ilusión una mano amiga. Con ellos definitivamente tenemos el deber y placer de ayudar.

### **Lorenzo Rodil**

Participé en la actividad realizada durante la campaña y sobre todo en la visita al Hogar Escuela en Macarao. El participar en este tipo de campaña te llena y sobre todo si se trata de niños. Considero que compartir, dar, servir y ser solidario te convierte en mejor persona, te da la oportunidad de vivir una vida de mejor calidad. Por eso debemos hacer todo con mucho amor, pues es lo más maravilloso del mundo.